



Des élèves du collège aux portes de l'équipe de France junior de cricket

publié le 26/09/2020

Cela fait maintenant 4 ans que l'association sportive du collège a proposé aux élèves de découvrir le cricket, grâce à l'intervention des entraîneurs du club de l'Aunis.

Depuis le début, 6 élèves se sont montrés réguliers aux entraînements et leurs progrès impressionnants leur ont permis de vivre une expérience inoubliable, samedi 26 septembre : le Directeur National les a invité à participer à un stage à Nantes, afin de détecter de futurs talents pour former l'équipe de France junior de cricket.

Félicitations à Vadim, Cyriaque, Matthias, Noam, Baptiste et Samuel pour leurs belles prestations lors des différents ateliers et du match contre les joueuses Nantaises de l'équipe de France féminine.

Nul doute qu'ils vont continuer à travailler, tout en s'amusant, pour aller le plus loin possible dans ce projet sportif.

Document joint

 [cricket_stage_juniors_](#) (OpenDocument Text de 3.9 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.